

令和6年度第1回富士見市アンケートモニター調査

1 調査設計

調査対象：富士見市アンケートモニターに登録された市民727名

調査時期：令和6年6月7日（金）～令和6年6月14日（金）[8日間]

調査方法：Web 調査

2 回収結果

配布数：713名（メール到達件数）

回収数：301名

回収率：42.2%

3 表記方法について（四捨五入など）

- ・小数点以下第2位を四捨五入して端数処理をしているため、内訳の合計が100%にならない場合があります。
- ・表の（n）という表記は、その項目の回答者数となります。

4 調査結果

問1. あなたは、人権について、どのように考えていますか。

（所管課：人権市民相談課）

回答	n	割合
すべての人に関わる大切な問題	289	96.0%
関係ある一部の人の問題	8	2.7%
自分とは関わりがない問題	1	0.3%
わからない	3	1.0%

問2. あなたは、「フレイル」を知っていましたか。

※「フレイル」とは、加齢とともに心身の活力（運動機能と認知機能など）が低下して虚弱となった状態をいいます。フレイルの兆候を早期に発見し、日常生活を見直すなど適切な対処をすれば、フレイルの進行を抑制したり健康な状態に戻したりすることができるといわれています。

（所管課：健康増進センター）

回答	n	割合
言葉も内容も知っていた	119	39.5%
言葉は知っていたが、内容は知らなかった	63	21.0%
言葉も内容も知らなかった	119	39.5%

問3. あなたは、主食・主菜・副菜を組み合わせた食事を1日2回以上食べる日が、週に何日ありますか。 ※主食：ごはん、パン、麺 主菜：肉、魚、卵、大豆製品の料理 副菜：野菜、海藻の料理
(所管課：健康増進センター)

回答	n	割合
ほぼ毎日	178	59.1%
週に4～5日	44	14.6%
週に2～3日	49	16.3%
ほとんどない	30	10.0%

問4. あなたは、「少し汗ばむ程度（1回30分以上）」の運動をどれくらいしていますか。
(所管課：健康増進センター)

回答	n	割合
週に4日以上している	51	17.0%
週に3日程度している	44	14.6%
週に2日程度している	44	14.6%
週に1日程度している	46	15.3%
ほとんどしていない	116	38.5%

問5. 現在、あなたにはかかりつけの医師や歯科医師がいますか。
(所管課：健康増進センター)

回答		n	割合
かかりつけの医師	いる	178	59.1%
	いない	123	40.9%
かかりつけの歯科医師	いる	208	69.1%
	いない	93	30.9%

問6. あなたは、心の悩みや仕事・家事・育児などのストレスについて、相談できる人や場所がありますか。(所管課：健康増進センター)

回答	n	割合
ある	186	61.8%
ない	115	38.2%

問7. あなたが、噛んで食べるときの歯の状態についてあてはまるものはどれですか。
(所管課：健康増進センター)

回答	n	割合
何でも噛んで食べることができる	266	88.4%
一部噛めない食べ物がある	33	10.9%
噛めない食べ物が多い	2	0.7%
噛んで食べることはできない	0	0.0%

問8. 富士見市の医療機関の状況について不足していると感じるものはどれですか。

(所管課：健康増進センター) 複数選択可 (301人：回答数 466)

回答	n	割合
特に不足は感じていない	92	30.56%
医療機関が少ない	44	14.62%
診療科目によっては不足しているものがある	109	36.21%
休日・夜間の受け入れ体制が不十分	72	23.92%
小児救急患者の受け入れ体制が不十分	34	11.30%
在宅医療を提供している医療機関が少ない	24	7.97%
医療機関の情報が少ない	67	22.26%
その他	24	7.97%

※その他の理由 (自由記述) 原文のまま記載

いい歯医者がない
いつも混んでいる
イムス富士見はいつもいつも断られる
以前のように発熱外来受診できるようにしてほしい。
患者と家族に寄り添った医療サービスを提供してくれる病院は殆どなさそうに思える
眼科、皮膚科、整形外科が少ない
休診日が同じ曜日なので困る時がある
歯科医は多いが、口腔外科の診断のできる医師が少なかった。
場所によっては不足があるかなと思いますが、私は住居がふじみ野市に近いので、そちらにお世話になることが多いです。
信頼がおける先生が少ない
信頼できる医療機関
心療内科があると良いですね
人口の割に大病院が少ない
総合病院 (病床等) の充実
多目的トイレが少ない
大きな病院がない。
大病院が少ない
担当医との相性も凄く大事なので不足している科目もあると思ってます。
難病患者の受け入れ 最新医療
皮膚科、耳鼻科が混み過ぎていて受信できない事が多い
婦人科がもっと増えて欲しい。
富士見市市内で病院へ通えられれば良いが、近隣市の病院まで通っているのが現状
夜間の歯科
腕の良い医者が少ない

問8-2. 診療科目によっては不足しているものがある（自由記述）原文のまま記載

（所管課：健康増進センター）

アレルギー科
外科・整形外科
外科に関する診療所が少ないと思う
眼科
眼科、皮膚科
眼科、歯科、皮膚科、耳鼻科
救急医療センター
血液内科
血管内科
呼吸器内科
甲状腺専門医
産科
産婦人科
歯科、皮膚科、眼科
耳鼻咽喉科
耳鼻咽喉科、心療内科
耳鼻咽喉科、整形外科、婦人科
耳鼻咽喉科、皮膚科
耳鼻咽喉科・口腔外科・婦人科
耳鼻科
耳鼻科、眼科
耳鼻科、眼科
耳鼻科、眼科、皮膚科、婦人科系
耳鼻科、産婦人科、皮膚科
耳鼻科、小児科
耳鼻科、皮膚科
耳鼻科、皮膚科、眼科、整形外科
耳鼻科、皮膚科、心療内科
耳鼻科があまりない
耳鼻科が少ない。形成外科が欲しい。
耳鼻科と外科。それ以外にも血液内科、循環器内科、呼吸器内科など専門的な内科がない。
循環器科、心療内科、
循環器専門
小児の診療内科、小児の消化器内科
小児の脳外科、皮膚科、耳鼻科、眼科
小児科、産婦人科、皮膚科、耳鼻科

問8-2. (つづき)

心療内科
心療内科、精神科
心療内科・精神科
心療内科など
神経内科
腎内科・スポーツ外科
睡眠外来
整形外科
整形外科、どこも混みすぎている
整形外科、眼科、耳鼻咽喉科
整形外科に行くと、高齢者のリハビリ？マッサージ？で早朝から予約が埋まっていることが多い
全て
全体に良質な病院が不足
総合内科
徒歩圏内にある、眼科（診療時間と診察の丁寧さの不足）、皮膚科（混みすぎ）、内科（信頼できる医院がない）
糖尿病、心臓病
内分泌科、口腔外科
乳がんになって、富士見市には手術できる病院がないと言われた
入院可能な小児科、幼児にアレルギー注射可能な病院、耳鼻科、眼科、皮膚科
認知症外来、発達外来、精神科全般がほぼなくて困っています。近隣の市にあっても3ヶ月待ちや新規受付停止で見てももらえない。認知症未診断の一人暮らしの高齢の親に認知症の強い症状が九に出た時路頭に迷いました。今は落ち着いていますがまた症状が強くなってもすぐに受診できないと思うと不安で怖いです。
脳外（緊急手術ができる体制）、小児外科（盲腸など）
脳外科
脳外科、乳腺外科
脳神経外科、内科
脳神経内科、消化器内科
発達、小児精神、リハビリ
皮膚科
皮膚科 眼科 整形外科
皮膚科、耳鼻咽喉科
皮膚科、耳鼻科
皮膚科、耳鼻科、眼科
皮膚科、眼科
皮膚科、耳鼻科

問8-2. (つづき)

皮膚科、循環器科
婦人科
婦人科 耳鼻科 眼科 皮膚科
婦人科、耳鼻科
膵臓がんどック

問9. 日常生活における、市内での買い物に不便を感じていますか。

(所管課：産業経済課)

回答	n	割合
不便は感じていない	174	57.8%
どちらかと言うと不便は感じていない	72	23.9%
どちらかと言うと不便である	44	14.6%
不便である	11	3.7%

問10. 富士見市内で路上喫煙禁止区域が指定されていることを知っていますか。

(所管課：環境課)

回答	n	割合
知っている	198	65.8%
知らない	103	34.2%

問10-2. 現在の路上喫煙禁止区域の範囲についてどのように思いますか。

(所管課：環境課)

回答	n	割合
拡大した方がいい	129	65.2%
適当な範囲	43	21.7%
縮小した方がいい	7	3.5%
どちらともいえない (範囲を知らない)	19	9.6%

問11. 鉄道やバス、タクシーなどの市内公共交通を利用した移動に不便を感じていますか。

(所管課：都市計画課)

回答	n	割合
感じている	147	48.8%
感じていない	95	31.6%
どちらともいえない	59	19.6%

問 11-2. 前問で「感じている」と回答した方に伺います。その主な理由を1つだけお答えください。

(所管課：都市計画課)

回答	n	割合
鉄道駅まで距離がある	12	8.2%
民間路線バスのバス停が近くにない	20	13.6%
民間路線バスの本数が少ない	27	18.4%
市内循環バス（ふれあい号）のバス停が近くにない	13	8.8%
市内循環バス（ふれあい号）の本数が少ない	39	26.5%
タクシーを呼んでも来るまでに時間がかかる	7	4.8%
その他	29	19.7%

※その他の理由（自由記述）原文のまま記載

1 路線しかない
サイズの民間路線バスをたくさんいろんなところに通すことが不可能なのはわかりきっているので、循環バスサイズの小さいバスを細かい路線と細かいダイヤで回すのがベストだと思うので、民間と交渉すれば良いだと思います。またタクシーも少なすぎです。鶴瀬駅の東口タクシープールは無駄。半分をタイムスにするべきです。
そもそもうちのあたりは路線バスも循環バスも走ってない
そもそもバスの路線が少なすぎる。
タクシー不足、民間路線バスと市内循環バスの本数不足、ふじみ野駅から市役所に行くのに大変不便である
みずほ台東口と西口とではタクシープールで待機してるタクシーの数が違いすぎる
駅からのバスが市役所止まりとか、路線がへん。その先の富士見高校までの路線がないのも不便ではないのか。
駅からららぽーと富士見までのバスはあるがその間が止まらないので利用しにくい。市内循環バスは本数が少ない。バスの運転士が駅で停車している時に一番後ろの席で横になって寝転んでいるのを数年前によく見た。休憩なのだと思うがそんな事があるのかと疑問に思った。
駅前にタクシーがない
三芳町方面への交通が不便
市内バスと民間バスのルートや時刻表がそれぞれあってわかりにくい。
時間以外に路線がわかりにくい
深夜のタクシーが少ない
鶴瀬駅からふじみ野駅に向かう最初の踏切が空かずの踏切になるときがあり、アンダーパスがあるといいのにといつも思います。
鉄道が止まると他の路線までのバスルートがない
東上線が止まったときに代替手段がない

その他の理由（つづき）

東上線が不通になった場合の自家用車以外の代替手段が無い。しかも東上線はよく止まる。
東上線に代わるバス路線がない
東上線の遅延や人身事故が多すぎる
東上線西側から東側（市役所方面）へのバス路線がない
東武東上線が止まった際、振り替えられる交通機関がない。特に志木からバスが出ていないのが不便に感じます。
東武東上線が止まった時に別の路線へ行くルートが無い
東武東上線が不安定
東武東上線しかない
東武東上線人身事故の異常な多さ
不便じゃない部分は無い
富士見市での鉄道事故が多すぎる。東武との対応協議を進めてほしい
目的地まで乗り換えせずに1本で行きたい。
有楽町線直通が減った。準急が上板橋に止まるようになって混雑状況が悪化した。

問 12. シェアサイクルはご存知ですか。

※シェアサイクルとは、公共施設や公園内に設置された駐輪場（ステーション）で自由に自転車を貸出返却することができるもの

（所管課：都市計画課）

回答	n	割合
利用したことがある	42	14.0%
利用したことはないが、知っている	230	76.4%
知らない（利用したことがない方もこちら）	29	9.6%

問 12-2. 前問で「利用したことはないが、知っている」又は「わからない（利用したことがない方もこちら）」と回答した方に伺います。その主な理由を1つだけお答えください。

（所管課：都市計画課）

回答	n	割合
シェアサイクルステーションが近くにない	41	15.8%
すでに自分の自転車を所有している	120	46.3%
自家用車や路線バスなどが利用でき、利用する必要がない	72	27.8%
その他	26	10.1%

※その他の理由（自由記述）原文のまま記載

お金をかけてまで利用したくない
シェアサイクルステーションの場所が限られているので使いにくい、人気がある場所は置けなくなっていて使いにくい
スマホの設定が面倒
どうすれば借りられるのかわからない
なんだか、不潔
移動先にサイクルステーションがあるかわからないし、一回の料金もわかりにくい。
健康のために極力徒歩
健康のため歩く
見かける気はするが、利用のハードルは高そうに感じる
好みの自転車なし
今はあまり自転車を使っていない。
使用する機会が今はない
自転車のマナーが悪すぎて乗るのが怖い
自転車はほとんど乗らないから
重い物を購入した時なほ利用したいが、ステーションは坂の下にある。結局、坂を歩いて登る必要がある。坂こそ自転車に乗せて運びたいので残念。
情報がおりに来ない 利用したいです
身体障害者なので利用できない
設置されている自転車の整備が不安
台数少ない
値段が高すぎます。
電動は使い慣れてないので怖い
特に必要ない
返却する時にステーションがいっぱい返却出来ない事がある等不便な噂を耳にする為歩けば良い
面倒
幼児がいるため利用できない